

1ère Fête de lutte suisse féminine à Zofingen AG, 2 août 2025

Linggi Eveline gagne du terrain grâce à sa victoire

C'est par un temps capricieux que s'est déroulée samedi à Zofingen la troisième avant-dernière Fête de lutte suisse féminine de l'année dans l'arène de sciure. C'est Linggi Eveline qui l'a emporté après une passe finale nulle contre Gäumann Jasmin. Chez les Meitli 1, Ayer Audrey a remporté la victoire, chez les Meitli 2, Künzi Nina, et chez les Zwergli, Ayer Anna et Loperetti Rachel se sont partagé la victoire héritée.

Avec 120 lutteuses, la 1ère Fête de lutte suisse féminine de Zofingen AG a attiré beaucoup de monde. Environ 300 spectatrices et spectateurs se sont également rendus sur le site de la fête où se déroulait le lendemain le Niklaus-Thut Schwinget.

Chez les actives, Linggi Eveline du Frauenschwingclub Urschweiz et la Bernoise Gäumann Jasmin se sont affrontées lors de la finale. Après cinq passes, Linggi était en tête du classement avec le maximum de points (50,00). La finale, que Gäumann a disputée en tant que passe supplémentaire, s'est terminée nul. Pour Linggi, il s'agissait de la sixième passe finale et, après Brigue, de la deuxième victoire de la saison.

Felber Nina, du Frauenschwingclub Steinhuserberg, a également réalisé une belle performance. Avec quatre victoires et deux passes défaites, elle s'est classée cinquième et a remporté sa première couronne.

Le classement annuel actuel n'a pas pu être mis à jour en raison d'une panne partielle du programme de classement. Mais grâce à sa victoire lors de la fête, Linggi a rattrapé son retard et se trouve désormais en tête du classement, à seulement un point de Gäumann et de la reine en titre Egli Isabel, du Frauenschwingclub Steinhuserberg. Suchet Mélissa, du Club de lutte Pays-d'Enhaut, suit en quatrième position, avec environ deux points de retard. Le suspense reste donc entier.

Dans la finale des Meitli 1, Ayer Audrey, du Club de Lutte Veveyse, a perdu contre Morier Blanche, du Club de lutte Pays-d'Enhaut, après 6 minutes et 20 secondes avec un Schlungg, mais a tout de même remporté la fête grâce à sa large avance.

Chez les Meitli 2, Künzi Nina a remporté la fête. Lors de la finale bernoise, elle a battu Schlüchter Vera après 5 minutes et 53 secondes avec un Überdrehen au sol.

Chez les plus jeunes lutteuses, les Zwergli, la Bernoise Graf Svenja et Ladina Hartmann du Schwingklub Solothurn sont fait und passe nulle lors de la finale. Ayer Anna du Club de Lutte Veveyse et Loperetti Rachel du Club de lutte d'Estavayer et environs ont remporté la fête. Hartmann peut néanmoins se réjouir, car elle a remporté sa première palme à Zofingen.

La prochaine fête de lutte suisse féminine aura lieu le 9 août à Boveresse NE. Deux semaines plus tard suivra la Fête fédérale à Huttwil, où les femmes et les filles termineront leur saison et où la reine de la lutte sera couronnée.